

arranger toutes mes affaires sans trop de dommages *M. F. Rivière Dubord.*—Deux personnes exposées à un danger ont obtenu une protection spéciale de Ste Anne. *F. X. B. Québec.*—Mon mari qui souffrait du rhumatisme depuis 40 ans, a été guéri après des prières et pèlerinages à Ste Anne. Moi, j'ai été guérie par elle d'un mal d'oreille. *Mde F. X. G. St Roch, Québec.*—Mal d'yeux complètement disparu à la suite d'un pèlerinage à Ste Anne. *M. B. G. Beauport.*—Une femme pauvre et affligée remercie Ste Anne de l'avoir consolée.—*L. D. H. C. Ste Monique.*—Peine d'esprit soulagée grâce à Ste Anne. *C. J. Gaspé.*—Un enfant de deux ans, infirme, souffrait des crises terribles provenant d'une maladie du cerveau, je le recommande à Ste Anne, et ses crises sont disparues, son infirmité diminue *J. H. M. Riv. du Loup.*—Ma petite fille, qui avait un abcès au côté, a prié Ste Anne, et son abcès a abouti sans l'aide du médecin. Ste Anne nous a souvent procuré de l'ouvrage. *L. M. Lowell Mass.*—Une personne malade depuis assez longtemps a, par ses prières à Ste Anne, obtenu sa guérison. *D. L.*—Une autre personne remercie Ste Anne pour faveurs importantes obtenues. *F. C. St Boniface de Shawenegan*—Mon petit garçon doit sa guérison à Ste Anne, à qui je le recommandai avec instance. *E. B. La Présentation.*—Deux époux sont reconnaissants à Ste Anne pour deux guérisons. *P. V. G. S. Lislet.*—Un mal d'estomac me retenait presque constamment au lit. Les médecins ne savaient trop qu'en penser. En priant Ste Anne, j'en ai obtenu la guérison. *J. B. Taftville Conn.*—Je remercie Ste Anne de m'avoir guérie d'une maladie de cerveau qui m'inspirait de vives craintes. *Mde F. X. St Mathias.*—Grâce obtenue de Ste Anne. *J. P. St Grégoire.*—Guérison, grâce à Ste Anne. *St Gabriel de Stratford.*—Maladie d'un an de durée, guérie par Ste Anne. *E. T. St Clot.*—Douleurs aux jambes et aux pieds guéries en invoquant Ste Anne. *Ste Scholastique.*—Une personne souffrait d'un abcès qui s'était formé dans le foie. Elle avait des convulsions terribles. Déjà on n'espérait plus la sauver, quand grâce à Ste Anne, qu'on invoqua, son abcès fut absorbé, on ne sait comment, et elle revint à la santé. Son enfant qui souffrait beaucoup des écouelles en fut guéri après un pèlerinage à Ste Anne. *Mde A. B.*—Un homme avait des spasmes qui lui ôtaient la respiration et l'empêchait de travailler. Il doit sa guérison à Ste Anne. *O. C. St Maurice.*—Guérison due à la Bonne Ste Anne. *E. F. St Valérien.*—Atteint d'une complication de maladies dangereuses, j'ai eu recours à Ste Anne, et je lui dois ma guérison presque totale. *M. G. R. Ste Anne de Lapérade.*—Maladie de nerfs guérie en priant la Bonne Ste Anne. *L. L. St Césaire.*—Je remercie Ste Anne d'avoir fait renoncer mon mari à un projet fort désastreux. Aussi, pour